## Pressemitteilung

der Bäcker-Innung Heilbronn Qualitätsprüfung im Bäckerhandwerk

Adventszeit Passend zur findet in der Stadtgalerie Heilbronn am **Samstag**, den **01.12.2012 von 10.00 - 16.00 Uhr** die diesjährige Stollenprüfung der Bäcker-Innung Heilbronn statt. Hierbei stehen zahlreichen kreativen Ideen bestückten Stollen der Handwerksbäcker auf dem Prüfstand. Testkriterien sind u.a. Optik, Geruch und Geschmack. Für den interessierten Zuschauer ist eine Verkostung jederzeit möglich.

Heilbronn, 26.11.2012